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Galfano: “Ripartono i cantieri nella città di Marsala”
A

rturo Galfano, dopo avere ri-
coperto la carica di consigliere
comunale di Sala delle Lapidi

di cui è stato anche vice presidente, da
un anno ricopre l'incarico di assessore
ai Lavori Pubblici. Da qualche
giorno, cattivo tempo permettendo,
sono partiti i lavori di sistemazione
delle strade comunali. Avete un pro-
gramma delle priorità? Ci vuole
spiegare come state procedendo?

“Per la verità è da qualche settimana che i
cantieri sono stati aperti. Comunque ab-
biamo ripreso iniziando con il terminare i
lavori nei cantieri della posa delle fogna-
ture. Uno che ci aveva creato molte diffi-
coltà era quello della via Santa Rita (dietro
il cimitero comunale, nell'ingresso secon-
dario). Entro la settimana in vista dell'af-
flusso per la visita ai defunti la strada sarà
transitabile. [ ... ]

...continua in seconda

L'ASSESSORE CI ILLUSTRA LE PRIORITÀ DALLA COLLOCAZIONE DI PORTICELLA ALLA NOVITÀ IN  PIAZZA MAMELI
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Galfano: “Ripartono i cantieri nella
città di Marsala” ] - Poi la stessa ditta
che è aggiudicataria dell'appalto prov-
vederà a spostarsi per completare i la-
vori di bitumazione nel quartiere del
tribunale. In quella zona insiste la via
Alcide De Gasperi e la via del Fante che
hanno aspettato l'ok della sovrinten-
denza per i reperti storici che sono stati
rinvenuti in sede di scavi. I lavori dure-
ranno alcune settimane sono certo che
entro il 2021 avranno termine”. Lei in
passato si è impegnato nella qualità
di consigliere comunale per l'attivi-
smo manifestato nei confronti del ri-
facimento dei marciapiedi della via
Roma. Ora da assessore che ci può
dire del ristrutturazione del passag-
gio pedonale di quella centralissima
strada? “Abbiamo stanziato la somma
necessaria per provvedere ai lavori. La

strada è stata oggetto delle mie atten-
zioni anche in passato. Il marciapiede,
laddove presenta necessità, verrà ri-
fatto”. Un altro dei temi che ha carat-
terizzato il suo impegno di consigliere
è quello relativo all'acquisto dell'an-
tica Porticella. Acquisto che poi la

precedente amministrazione ha prov-
veduto a formalizzare. Lei rimprove-
rava sempre il mancato
posizionamento della porta nel suo
sito naturale. E Adesso? “Adesso ab-
biamo completato tutto l'iter burocra-
tico, compreso il progetto esecutivo. I

lavori partiranno tra breve. L'antica
porta verrà collocata, con apposita
schermatura, davanti ai bagni pubblici.
Mentre dove era storicamente, al cen-
tro della piazza davanti ai negozi, verrà
dipinta a terra per dare l'idea di come
era l'antica piazza. A proposito delle
piazze la prossima settimana verrà fir-
mato l'incarico per il rifacimento della
zona di piazza Mameli. Si tratta di una
novità che presto illustreremo”. Fin
qui il centro urbano ma la Città è
anche, se non soprattutto, periferia
e contrade. “Certo e infatti sono partiti
i lavori per la bitumazione della via
Mazara nella parte sud della città dove
sono anche in corso lavori in contrada
Strasatti. Stiamo provvedendo anche
sistemazione delle strade nella zona
nord ovest a partire dalla contrada Pao-
lini”.

N
el fine settimana appena trascorso i Ca-
rabinieri della Compagnia di Marsala,
unitamente ai colleghi della Compagnia

di Intervento Operativo del Reggimento Cara-
binieri Sicilia, hanno eseguito una serie di ser-
vizi serali e notturni, per garantire la sicurezza
pubblica nel nel centro storico. All’esito del-
l’attività sono state deferite all’Autorità Giu-
diziaria 7 persone per vari reati: un giovane
20enne marsalese denunciato per minaccia ag-
gravata dall’uso di un coltello nei confronti di
un coetaneo commessa all’interno dell’Antico
Mercato; due marsalesi di 39 e 25 anni seguito
di un controllo alla circolazione stradale sono
stati sottoposti a perquisizione personale e sor-
presi in possesso di 2 coltelli a serramanico di
quasi 20 cm. Inoltre, un pregiudicato marsalese
di 35 anni, è stato denunciato in quanto, in atto

sottoposto alla misura della prevenzione spe-
ciale di P.S. non è stato trovato in casa al mo-
mento del controllo non rispettando quanto
imposto dal giudice. Un 22enne, sottoposto a
controllo alla circolazione stradale è stato tro-
vato in possesso di una borsa da donna conte-
nente documenti e un bancomat risultati
oggetto di furto perpetrato su un’auto ed è
stato denunciato per ricettazione. Infine due
marsalesi sui 50 anni sono stati denunciati per
il reato di indebito utilizzo e falsificazione di
carte di credito in quanto sorpresi in possesso
di una card trovata all’interno di un portafogli
di alto valore smarrito nei giorni precedenti da
un cittadino marsalese con la quale avevano
eseguito 4 transazioni per l’acquisto di ali-
menti ed alcolici rimanendo sempre al di sotto
della somma minima per il pagamento senza

l’inserimento del codice PIN. Nel medesimo
contesto operativo venivano segnalati alla Pre-
fettura di Trapani, quali assuntori di sostanze
stupefacenti, 10 soggetti, con relativo seque-
stro di 10 grammi circa totali di sostanza stu-
pefacente del tipo marijuana ed elevate
svariate contravvenzioni per violazioni al co-
dice della strada.

UN GIOVANE HA PUNTATO IL COLTELLO AD UN COETANEO ALL'ANTICO MERCATO

Marsala: dalle minacce con un
coltello ai furti, sette denunce

C
’è molta preoccupazione per il maltempo
che sta colpendo la Sicilia in queste ore.
Proprio ieri pomeriggio, il Presidente

della Regione Nello Musumeci,  ha proceduto
ad una prima ricognizione dei danni in vista
della riunione di Giunta per deliberare lo stato
di emergenza e chiedere a Roma la dichiara-

zione dello stato di calamità. La parte orientale
dell’isola è la più colpita da fiumi di fango,
smottamenti e pioggia incessante, ma anche in
Provincia di Trapani ci sono delle criticità: 4
persone sono state salvate alle terme segestane
dai Vigili del Fuoco e il Comune di Alcamo ha
riunito il Centro Operativo Comunale chiu-

dendo ieri le scuole. La pioggia battente non ha
risparmiato Marsala e Petrosino, con strade non
percorribili in zona Porto e via Vecchia Mazara.
Si consiglia di moderare la velocità a causa
dello smottamento di alcune strade e la pre-
senza di buche non visibili. Al momento danni
contenuti complice l'assenza di vento. 

AL MOMENTO DANNI CONTENUTI. LA REGIONE SICILIANA VERSO LO STATO D’EMERGENZA

Maltempo: pioggia forte a Marsala, strade allagate
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N
ella sede del PD di Marsala si sono incon-
trati i rappresentanti del Movimento Cento
Passi per la Sicilia e del Partito Democratico

per affrontare le problematiche legate al porto di
Marsala, opera fondamentale per lo sviluppo della
Città da decenni in stato di abbandono che si trova
oggi in una condizione di assoluta precarietà. Per il
Movimento risulta necessaria la convocazione di un
Consiglio comunale aperto sul Porto, così come ri-
chiesto formalmente da entrambi i partiti, in cui
chiarire quali sono le opportunità per avere presto

un porto funzionale e sicuro. Durante l’incontro si è
deciso di avviare una serie di interlocuzioni con tec-
nici, operatori portuali e della marineria per acqui-
sire ulteriori informazioni, ed elaborare una proposta
utile alla risoluzione degli annosi problemi che im-
pediscono la fruizione di una delle infrastrutture più
importante per la nostra città. "Dobbiamo constatare
che sia l’Amministrazione comunale che i rappre-
sentanti al Parlamento e al Governo Regionale - si
legge nella nota politica - tutti appartenenti al centro
destra, non si sono occupati di inserire il porto di

Marsala tra quelli previsti dal Programma di inter-
venti infrastrutturali in ambito portuale sinergici e
complementari al PNRR (D.M. Ministero delle In-
frastrutture e della Mobilità sostenibile del 13 agosto
2021). Riteniamo questa una notizia molto grave
che penalizza per l’ennesima volta la comunità mar-
salese e relega la  città tra le più danneggiate della
Sicilia”. A partire da tale tema le due forze politiche
intendono estendere il confronto a tutta l’area pro-
gressista poichè unità e convergenza sono le uniche
vie per una coalizione concreta e competitiva.

Cento Passi e PD incontrano i portuali: “Urge un Consiglio aperto”

IL TRIBUNALE DI MARSALA INFLIGGE MULTE E RECLUSIONE A DUE UOMINI E UNA DONNA

I
l Tribunale penale di Marsala ha condannato tre per-
sone per diffamazione aggravata (ex art.595, commi
I e III) nei confronti dell’avvocato Giuseppe Gan-

dolfo, in tempi diversi. In particolare, il giudice Bruno
Vivona, ha condannato nei giorni scorsi, il 34enne mar-
salese Giovanni Casciola perché sotto un post pubblicato
su Facebook ha esternato parole durissime contro il le-
gale, lanciando anche una bestemmia e definendolo
“ladro corrotto e mafioso vergognati, sei una vergogna
per Marsala… parassita di….”. Il Giudice penale con
rito abbreviato lo ha condannato ad una multa di 800
euro oltre al risarcimento danni pari a 3mila euro e alle
spese legali di costituzione di parte civile in favore del-
l’avvocato Gandolfo difeso da Giuseppa Giacalone

(nella misura di mille euro più spese gene-
rali). Casciola era difeso da Paolo Pelle-
grino. Lo scorso 14 maggio invece, il
giudice Andrea Agate, ha condannato per
diffamazione aggravata il 35enne marsalese
Baldassare Ragona, che scrisse su Face-
book “Siete una massa di ladri lei e l’avvo-
cato Gandolfo. Schifio”. Il Tribunale in
composizione monocratica ha condannato
l’uomo, difeso dal legale Antonino Falco,
alla pena di 6 mesi di reclusione, al pagamento delle
spese di costituzione civile (di 1.710 euro più spese ge-
nerali) dell’avvocato Gandolfo difeso in questo processo
da Maria Bianco. Un mese dopo, il 17 giugno scorso, il

giudice del Tribunale lilybetano, Annalisa
Amato, ha condannato sempre per diffama-
zione aggravata, la 46enne Francesca Pal-
meri, originaria di Sciacca. La donna,
sempre sul più noto Social Network, aveva
scritto: “Vergognoso, lui doveva difendere
gli interessi dei mal capitati… ed invece ha
difeso i suoi interessi… ti devi vergognare
di fare l’avvocato”. La donna, difesa dal le-
gale Fabrizio Alfonso Maria Marchese, ha

patteggiato ed è stata condannata alla pena concordata
ex art.444 C.p.p. di 700 euro e a pagare all’avvocato
Giuseppe (anche in questo processo difeso da Giuseppa
Giacalone), le spese legali pari a 800 euro. 

Diffamarono l’avvocato Gandolfo, 3 condanne
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D
a poco ha celebrato i suoi 50 anni dal ri-
trovamento la Nave Punica di Marsala e
già emerge una prima preoccupazione

dall’analisi in corso. Secondo quanto è emerso
dai risultati del progetto di studi sullo stato di
conservazione della Nave Punica promosso nel
2018 dall'archeologa Rossella Giglio, per conto

della Soprintendenza di Trapani, e finanziato
dalla Honor Frost Foundation, c’è una distor-
sione del legno di 176 millimetri rispetto alle
analisi originarie che comporta l'esigenza di una
nuova struttura portante in acciaio per sorreg-
gere i resti del prezioso reperto. Lo studio è stato
realizzato nel 2018-2019 dal Centre Camille Jul-
lian, Aix-Marseille Université, Cnrs, Ministère
de la Culture et de la Communication, il Labo-
ratorio Arc-Nucléart di Grenoble, con il Museo
Lilibeo e la Soprintendenza di Trapani e i cui ri-
sultati sono stati resi pubblici solo adesso. L'ul-
tima indagine sulla nave punica fu realizzata nel
1999 dall'Istituto Nazionale Danese, allora di-
retto da Ole Crumlin Pedersen e Paul Jansen in-
caricati dalla Giglio in relazione alla
stabilizzazione dei legni antichi in rapporto alla
nuova climatizzazione. "Grazie all'impegno
della Fondazione Frost, oggi guidata da Alison
Cathie, ci siamo potuti confrontare per ampliare
la conoscenza sullo stato di conservazione dei
legni della nave punica e riflettere sui problemi
della tutela, conservazione ed esposizione dello

scafo", ha detto Rossella Giglio. Per la Fonda-
zione britannica si tratta un ulteriore passo nel
percorso d'interesse verso la nave punica. Fu
l'archeologa britannica Honor Frost, infatti, a
guidare lo scavo, il restauro e la musealizzazione
della nave. Dopo la sua morte, avvenuta nel
2010, la sala che accoglie la nave punica è stata
dedicata proprio alla Frost. 

ERA STATO PROMOSSO DALL'ARCHEOLOGA GIGLIO NEL 2018: "AMPLIATA LA CONOSCENZA SULLO STATO DI CONSERVAZIONE"

Una distorsione al legno della Nave Punica, lo dice
uno studio finanziato dalla Honor Frost Foundation

M
artedì 26 ottobre alle ore
21 il Circolo Pd online
“Nilde Iotti” ha convo-

cato un’assemblea aperta anche ai
simpatizzanti non tesserati, agli
iscritti dei circoli Pd territoriali e
agli attivisti delle altre forze poli-
tiche progressiste. “Sarà un mo-
mento di confronto sui risultati
elettorali delle amministrative
partendo dalla linea data dal Se-
gretario Letta. Si aprirà un dibat-
tito sul futuro del centro sinistra,

sulle coalizioni, sulle ragioni che
hanno portato il Pd e tutte le forze
progressiste alla vittoria, sia in
ambito nazionale che regionale.
Ma anche una valutazione delle
sconfitte e delle possibilità man-
cate di entrare in coalizione con
alcuni candidati eletti. Avremo in
collegamento alcuni rappresen-
tanti del Circolo Pd online eletti a
Roma e in altri comuni - si legge
nella nota politica -. Avviare un
dibattito libero da ruoli e aperto

anche a chi segue da sempre e si
sente un elettore di centro sinistra,
pur non avendo una tessera, vuol
dire dare priorità all’ascolto della
base, quella che scende in piazza,
quella che sente i problemi e le
criticità nella società che si avvia
ad uscire dalla pandemia, quella

che non riesce a raggiungere,
spesso, i rappresentanti dei partiti
eletti, per portare alla luce le dif-
ficoltà quotidiane”. Il link per il
collegamento verrà comunicato
sulla pagina Facebook del Circolo
Pd online Nilde Iotti.

SI PARLERÀ ANCHE DEL FUTURO DEL CENTRO SINISTRA

Analisi elezioni, assemblea
del Circolo PD “Nilde Iotti”
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DOVRÀ ESSERE ESPOSTO IN SACCHI TRASPARENTI PER FACILITARE IL RICONOSCIMENTO 

I
l Comune di Petrosino in-
forma la cittadinanza che a
partire da domani, 26 ottobre,

non sarà considerato in nessun
caso ammissibile l’utilizzo di
buste di plastica nere non traspa-
renti per il conferimento dei ri-
fiuti indifferenziati (secco
residuale). Pertanto, tale tipolo-

gia di rifiuto dovrà necessaria-
mente essere esposto in sacchi
trasparenti al fine di facilitare il
riconoscimento degli scarti con-
feriti. I rifiuti conferiti in maniera
errata non saranno ritirati e do-
vranno essere riposti dagli utenti
all’interno delle abitazioni fino al
successivo passaggio di raccolta.

Petrosino: niente sacchi neri per i rifiuti indifferenziati

RIPOSIZIONATO CORRETTAMENTE PRIMA DELL'ESTATE, DA ALCUNI GIORNI SI TROVA TRA I RAMI DI UN ALBERO

N
on c'è pace per la
segnaletica stra-
dale a Marsala,

spesso oggetto di atti
vandalici o goliardate da
parte dei soliti ignoti. Da
qualche giorno è tornato
sull'albero uno dei se-
gnali stradali che si trova
sul marciapiede di via

dello Sbarco. Esatta-
mente come lo scorso
anno, qualcuno ha sradi-
cato il segnale blu con la
freccia verso l'alto che
prescrive l'obbligo di
procedere in direzione di
marcia dritta. Dopo una
nostra segnalazione, era
stato ricollocato nella sua

posizione naturale. Ma,
trascorsa l'estate, il se-
gnale è tornato nuova-
mente tra i rami
dell'albero su cui era
stato precedentemente
posto, in una posizione
precaria che mal si conci-
lia con la sicurezza dei
passanti.

Sradicato di nuovo il segnale
stradale di via dello Sbarco

La soluzione perfetta per avere una casa fre-
sca in estate e calda in inverno? C’è grazie a
E4dv, azienda leader nell’installazione di im-
pianti di produzione energetica da fonti rinno-
vabili con sede a Marsala e a Milano. 
E4dv progetta, realizza ed installa impianti di
produzione di energia da fonti rinnovabili, ov-
vero impianti fotovoltaici, impianti eolici, im-
pianti solari termici, impianti termodinamici, di
co-generazione e a biomassa. Il tutto proget-
tato intorno alle esigenze dei clienti, con il sup-
porto di un team integrato di professionisti
specializzati e certificati in grado di fornire una
consulenza completa in materia energetica sia

ad aziende sia a clienti privati. 
Con la PROMO CLIMA l’azienda propone una
selezione di climatizzatori acquistabili attra-
verso uno sconto in fattura.  
Inoltre, installando un impianto fotovoltaico, è
possibile godere di autosufficienza energetica
nella propria casa o azienda, approfittando del-
l'offerta in corso che E4dv propone.

Possedere un impianto fotovoltaico con si-
stema di accumulo ha numerosi vantaggi, tra
cui un risparmio reale in bolletta, la gestione in-
telligente dei consumi e l'autosufficienza ener-
getica.

Vienici a trovare in Via Istria, 4
Pal. L 1 - Marsala (Tp) 

Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963 

Orari di Apertura Dal Lunedì al Venerdì 
09:00 - 13:00 / 15:00 - 19:00

E4dv: la soluzione perfetta a casa o a lavoro in estate e in inverno
PUBBLIREDAZIONALE



PAG. 6MARTEDÌ 26 OTTOBRE 2021 INIZIATIVE•  MARSALA C ’È  •

IL PROGETTO DEL MUSICISTA NANDO FIORINO PER IL FILM DI SERGIO DI GIROLAMO

O
nirica, profonda, a tratti drammatica la colonna
sonora del cortometraggio "Scacco Matto",
scritto e diretto da Sergio Di Girolamo, in distri-

buzione digitale da poche settimane e prodotto nel 2018.
Le musiche sono state composte dal progetto “Il Cavallo
di Torino”, sotto cui si cela il musicista marsalese Nando
Fiorino. Il corto racconta di un detective, di un serial kil-
ler chiamato "Scacco Matto" e di una partita tra bene e
male in cui la posta in gioco è altissima. Il cast vede gli
attori Giovanni Lamia, Clara Gabriele e Danilo Di Gi-
rolamo. Tra una partita giocata sul filo del piacere, un
piacere sordido, gretto, le due anime dell’uomo - da qui
il bianco e nero funzionale - fanno a pugni, lottano, in
una partita che sembra persa in partenza. Ma solo all’ap-
parenza. Le musiche di Fiorino/Il Cavallo di Torino non
sono mai invasive, anzi vogliono creare uno sfondo dark
con le chitarre elettriche ipnotiche, assillanti, e i synth

inquieti. “Si dice che nei pressi della sua casa torinese,
Nietzsche, vedendo un cavallo adibito al traino di una
carrozza fustigato a sangue dal cocchiere, perché non
voleva muoversi, abbracciò l'animale, pianse, finendo
per baciarlo - afferma il musicista -; in seguito cadde a

terra urlando in preda a spasmi. Questo sarebbe uno dei
primi episodi che preannunciavano il suo crollo psico-
logico. Il regista ungherese Bèla Tarr, prendendo spunto
da questo episodio, scrisse il soggetto per il suo film “A
Torinói Ló”, in italiano, per l’appunto “Il Cavallo Di To-
rino”, da qui il nome del mio progetto musicale. Sono
sempre stato affascinato dalla “pazzia”, nella mia vita
per essa ho provato diversi sentimenti e stati d’animo,
anche contrastanti: desiderio, paura, amore, odio; l’ho
divinizzata e l’ho anche bandita, ho visto la luce in essa,
ma anche la perdizione, ne ho avuto compassione, ma
anche disprezzo, sono entrato in simbiosi con la follia,
ma l’ho anche sentita lontanissima da me eppure è quasi
sempre la mia musa ispiratrice”. Il corto “Scacco Matto”
è visibile su You Tube; le musiche de “Il Cavallo di To-
rino” si possono ascoltare sulla piattaforma Spotify.
[ claudia marchetti ]

La follia dark nelle musiche de "Il Cavallo di Torino"
per il cortometraggio marsalese "Scacco Matto"

Q
uando andavamo a scuola fra i
primi insegnamenti dei docenti
c’erano quelli relativi ai rap-

porti sociali fra compagni. Ricordo
frasi come: “Dai la mano al tuo com-
pagno quando sei in fila” - “Aiuta il
compagno in difficoltà, siediti accanto
a lui e cerca di capire i suoi bisogni” -
“Perché non studiate insieme? Per
esempio i compiti li potreste svolgere
di pomeriggio a casa di uno dei due!” -
“Avete bisticciato? Chiaritevi e  fate
pace, datevi un bacio”. Quante volte
queste e altre simili raccomandazioni
dei professori arrivavano alle nostre
orecchie? Uno dei primi insegnamenti
era la socializzazione e il contatto con
l’altro: quando l’insegnante diceva
“Ama il prossimo tuo” l’alunno chie-
deva: “Chi è il mio prossimo?” e la ri-

sposta arrivava immediata: “Quello
che ti sta vicino”. Un tempo era così, e
nemmeno tanto tempo fa, solo prima
della pandemia. Oggi invece mi sem-
bra che tutto è al contrario, gli insegna-
menti impartiti negli ultimi due anni
invitano al distanziamento, quindi i
compagni di classe devono stare lon-
tani gli uni dagli altri, non devono darsi
la mano, né possono esprimere con un
bacio o un abbraccio i propri sentimenti
affettuosi, anzi non si può nemmeno
con un sorriso, perché indossando la
mascherina non si vede la bocca. Se
penso agli scolari in prima classe, è il
caso di dire “Evviva la socializzazione”
o al contrario? Il fatto: in settembre
2021 è iniziato un nuovo anno scola-
stico, d’accordo che siamo in stato di
pandemia, come lo eravamo anche in

settembre 2020, tuttavia rispetto al-
l’anno scorso c’è il vantaggio che una
buona parte della popolazione è vacci-
nata, ma i comportamenti fra le persone
devono sempre essere tali da tutelare e
prevenire l’eventuale contagio, quindi
si devono continuare ad adottare alcune
misure di precauzione. Per esempio il
distanziamento, ma direi che è un com-
portamento che va al contrario di ciò
che ci hanno insegnato da sempre a
scuola, se vogliamo aiutare un compa-
gno che ha bisogno, ciò prevede neces-
sariamente lo stargli vicino fisicamente,

e per adesso non si può. Altro pro-
blema: indossare la mascherina mentre
si parla impedisce di osservare il mo-
vimento labiale che a volte aiuta a com-
prendere meglio, e mi viene da pensare
agli studenti audiolesi o affetti da ipoa-
cusia che hanno bisogno proprio di
questo per capire e che sono di certo
svantaggiati. E ancora: un tempo i do-
centi raccomandavano di non trascor-
rere molte ore davanti alla televisione
perché stare a lungo vicino ad uno
schermo era ritenuto dannoso, e invece
oggi con la Didattica a Distanza di fatto
si chiede agli alunni di stare davanti al
monitor del computer. Insomma tutte
le “buone pratiche” che ci hanno inse-
gnato nella scuola del passato per il
momento sono da dimenticare e biso-
gna adottare comportamenti all’oppo-
sto, ed è per questo che quando penso
alla scuola la vedo un po’ al contrario
di una volta.
[ maria grazia sessa ]

La scuola al contrario
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ECCELLENZA: AZZURRI ANCORA A FONDO CLASSIFICA, MA NON DEMORDONO

I
l Marsala Calcio di
Mister Fabrizio Da-
ghìo torna a casa con

una sconfitta dalla tra-
sferta di Caltanissetta
contro la Nissa. Un 2-1
che punisce oltremodo il
team azzurro, risultato fi-
nale di una gara forte-
mente condizionata
dell’espulsione del gio-
vane Pellegrino al 20’ del primo tempo che pone
in salita il resto del match. La Nissa di Mister Bo-
gnanni, ha giocato la sua onesta partita e non si sa-
rebbe mai immaginato, specialmente dopo

l’espulsione, di vedere un
Marsala così combattivo
che, fino al 38’ del secondo
tempo, meritava il pari.
“Sono dispiaciuto per il ri-
sultato – dichiara Mister
Daghìo – sono convinto
che meritavamo di più da
questa trasferta, ma
l’espulsione di Pellegrino
mi ha dovuto far cambiare

le carte in tavola sostituendo un guerriero come
Carovana. Dobbiamo fare più attenzione con i car-
tellini, ci hanno già condizionato due partite e non
possiamo più permettercelo”.

Il Marsala Calcio lotta , ma perde 
di misura sul campo della Nissa 

OGGI I LILYBETANI IN CAMPO CONTRO IL MAZARA PER LA COPPA ITALIA DI CALCIO A 5

A
d Alcamo, per la sesta
giornata del Campionato
di serie C1 di Calcio a 5,

il Marsala Futsal incassa un so-
noro 5 a 0 contro lo Sporting. Un
risultato netto che sintetizza lo
scialbo approccio degli azzurri e
la partita attenta e cinica della
formazione alcamese. Per il Mar-
sala si tratta della terza sconfitta
stagionale ma a preoccupare è
più lo zero nel computo delle reti
siglate. Sono appena 8 infatti le
realizzazioni totali in Campio-
nato che valgono il mesto titolo

di peggior attacco del torneo. La
C 1 si fermerà per una settimana
dando spazio al secondo turno
della Coppa Italia che oggi vedrà

la formazione lilybetana ospitare
il Futsal Mazara. Si riprenderà il
6 novembre con la gara interna
contro il Palermo Futsal 89.

C 1: lo Sporting Alcamo cala
la cinquina sul Marsala Futsal 

SI TORNA IN CAMPO PER LA COPPA ITALIA REGIONALE CONTRO IL SAN VITO

C
on la vittoria di 5 reti a 3, sul Caresse Futsal
Partinico, la Primavera Marsala, mitiga la pe-
sante sconfitta di settimana scorsa contro la

squadra palermitana del Tiki Taka e guadagna il quarto
posto in classifica nel Campionato di C1 Girone A. Sin
dai primi minuti di gioco è evidente la superiorità tec-
nica e tattica dei ragazzi di mister Figuccio. Soddisfatto
il tecnico neroazzurro per una vittoria meritata e che
risolleva il morale della squadra che si prepara ad af-
frontare il San Vito per la partita di Coppa Italia regio-
nale.

La Primavera Marsala torna alla
vittoria nel Campionato di C 1 
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TRE SET A 0 CONTRO LA VALLEY CATANIA DAVANTI AL PUBBLICO DEL PALABELLINA

S
i prende l’intera posta in palio,
in un PalaBellina finalmente
con il pubblico, la GesanCom

Fly Volley Marsala contro la Volley
Valley Catania di Piero Maccarone.
Una seconda giornata del Campio-
nato di Volley Femminile di B2,
molto attesa dalla società lilybetana
che ha avuto il sapore della conferma
del buon lavoro svolto, nella prepa-
razione ed in questo inizio di Cam-
pionato. Un convincente 3-0 che

grazie ai parziali 25-13 / 25-16 / 25-
10 poco lascia alla immaginazione e
lancia il sodalizio azzurro in testa alla
classifica in coabitazione con Caffè
Trinca Palermo ed in attesa del match
di domani della Stefanense. Una pia-
cevole nota è stato l’ingresso di Gaia
De Marco che, dopo il grave infortu-
nio al ginocchio di qualche anno fa,
gioca nei finali di secondo e terzo set
entrando nel tabellino con un ACE in
battuta. 

Nuova vittoria per la Fly Volley Marsala in casa

NELLA GARA LILYBETANA LE AZZURRE NON BRILLANO IN ATTACCO E VENGONO PUNITE 

A
l PalaBellina di Marsala
per la 3ª giornata del gi-
rone di andata del plo-

tone “A” ha avuto luogo uno
scontro testacoda. Da una parte
Marsala, per consolidare la lea-
dership nel plotone d’apparte-
nenza; Ravenna, invece, per
fare passettini in graduatoria ed
allontanarsi dalle zone che scot-
tano. Con la Sigel rea di aver
prestato troppo il fianco all’av-

versaria nei finali di set ne ap-
profitta così il sestetto emiliano
che ottiene, un po’ a sorpresa, la
prima vittoria stagionale, impo-
nendosi con inequivocabili par-
ziali così ripartiti nel
concentramento di Marsala:
[18/25; 20/25; 20/25]. La Sigel
non brilla in attacco (solo il
32% di efficienza di squadra) e
ha un sussulto d’orgoglio solo
nel terzo ed ultimo parziale con

un accenno di reazione che
però non evita la prima scon-
fitta del torneo e spezza così la
miniserie utile che abilmente si
era intestata. Valentina Pomili,
banda della Conad Olimpia
Teodora Ravenna, è stata eletta,
a margine dell’incontro, Mvp
per l’efficacia in attacco (top-
scorer dell’intera contesa) or-
dine e tecnica nel fondamentale
della difesa.

Volley A2: Ravenna piega in tre set la Sigel Marsala


